

しんりんかんだより

年主題

「つながって」～今、わたしを生きる～

月主題 3F/2F じっくりと/分かち合う

‘22 第8号 (vol. 68)

2022年11月1日発行



先日、幼児クラスでボール遊びをしていた時、ボールの取り合いでMさんとKさんがケンカをし始めました。保育士が仲裁に入りすぐ解決したのですが、仲裁しているところに、Eくんがそっとボールを置きました。仲直りしてもらえよう、ボールを譲ってあげたのだと思いました。

Eくんも普段は「このボールは僕の！」というタイプなのですが、今回はケンカの早期解決のために、自分のボールを差し出しました。Eくんの優しさが垣間見られるシーンでした。

今月の聖句「わたしの隣人とは誰ですか」に出てくるユダヤ人の男性は、おいはぎに襲われ大けがを負い、荷物を奪われ、着ている物まではぎ取られてしまいました。

大けがをして倒れているユダヤ人を見て見ぬふりをする人がいる中、1人のサマリア人が男性を助けてくれました。サマリア人はユダヤ人から嫌われていて、普段から嫌な思いをさせられていたのに、このサマリア人はユダヤ人を助けてあげました。

友だちのためにボールを差し出したEくんを見て、相手が誰であっても困った人に手を差し伸べる優しい気持ちが、Eくんに芽生えてきているんだと感じました。

(園長 田中 智和)